

Auf den Spuren meiner Kindheit! | Meine ersten kulinarischen Erfahrungen in Spanien

Sie sehen gerade einen Platzhalterinhalt von **Standard**. Um auf den eigentlichen Inhalt zuzugreifen, klicken Sie auf den Button unten. Bitte beachten Sie, dass dabei Daten an Drittanbieter weitergegeben werden.

[Inhalt entsperren](#)

[Weitere Informationen](#)

Begleite mich in diesem herzerwärmenden Youtube-Video auf eine nostalgische Reise zurück zu meinen ersten kulinarischen Erlebnissen!

In einer Welt, in der sich alles ständig verändert, gibt es einen Ort, der die Zeit überdauert hat: La Manga in Spanien.

Hier habe ich meine ersten Restaurant Erfahrungen beziehungsweise Erinnerungen mit meinem Vater und Opa gemacht. Ich bin endlich zurück und schaue mir mal an ob eventuell alte Emotionen und Erinnerungen wieder geweckt werden können.

Komm mit mir auf eine Reise voller Geschmack und Emotionen und entdecke, wie sich die Zeit an diesem besonderen Ort verändert hat.

La Manga del Mar Menor